

Le président iranien assure que l'offensive de l'Arabie Saoudite contre le Yémen est une grave erreur stratégique



Téhéran, 11 mai (RHC-PL)- Le président iranien, Hassan Rohani, a qualifié l'offensive de l'Arabie Saoudite et de ses alliés lancée contre le Yémen le 26 mars dernier, de grave erreur stratégique et il a signalé que ces pays devraient plutôt aider le Yémen à se développer et à sortir de la pauvreté.

Hassan Rohani a par ailleurs dénoncé l'indifférence de la communauté internationale concernant la situation du peuple yéménite et il a averti que la situation humanitaire provoquée par les bombardements de Riyad s'aggrave.

De plus, le président iranien a assuré que le Croissant Rouge iranien poursuivra ses efforts pour faire parvenir de l'aide humanitaire au Yémen, malgré les entraves des autorités saoudiennes.



Radio Habana Cuba